



Association du pèlerinage d'été de la Suisse romande à Lourdes.

Sion le 3 mars 2018

Le pèlerinage d'été à Lourdes lance son nouveau site

L'Association du pèlerinage d'été de la Suisse romande à Lourde (APESRL) a lancé son nouveau site internet le 3 mars 2018. Pratique et simple d'accès, le nouveau site a été pensé comme une plateforme où les pèlerins et les curieux trouveront l'essentiel des informations relatives au pèlerinage d'été.

La page d'accueil met en avant les galeries photo, l'inscription en ligne au pèlerinage et les informations publiées sur le site. Trois rubriques incontournables qui permettront aux Romands de rester en lien avec leur pèlerinage d'été. Donner à voir, informer et faciliter l'accès au pèlerinage à ceux qui se rendent à Lourdes au mois de juillet, tel est l'objectif du site.

La newsletter (sur inscription) relaiera les informations diffusées sur le site, la rubrique des téléchargements permettra de se procurer des documents relatifs au pèlerinage. Un coup d'œil sur les liens utiles vous donnera accès aux sites d'actualité religieuse, aux sites des diocèses et des vicariats romands. Ceux qui le souhaitent pourront soutenir le pèlerinage en faisant un don.

Un carrefour

Pensé comme un carrefour, le site permettra également aux membres du comité, aux prêtres et plus largement à l'organisation de communiquer avec les pèlerins. Les romands de Lourdes se tiendront informés mais ils trouveront aussi sur le site les homélies, des réflexions en lien avec la pastorale.

Le site reflète également la volonté de l'APESRL d'unifier le pèlerinage à l'échelle romande. En janvier 2017, sous l'impulsion de la Conférence des ordinaires de la Suisse romande (COR), la nouvelle Association a vu le jour. L'organisation a, entre autres, remplacé les sections cantonales par deux pôles : la pastorale et la coordination. On retrouve ces deux aspects de l'organisation sur le site.

Rendez-vous donc sur www.pele-ete-lourdes.ch dès le 3 mars 2018.

Avec pour thème "Faites tout ce qu'il vous dira", le pèlerinage d'été se déroulera du 15 au 21 juillet 2018, sous la présidence de Mgr Jean-Marie Lovey, évêque de Sion.

BH/APESRL

Contact : Bernard Hallet – 078/615 74 98